



## Goldankauf Bayern: Krügerrand kaufen oder verkaufen

*Eine besondere Goldmünze*

www.Goldankauf-Bayern.de [2] ist für München und Umgebung seit 2009 eine gute Adresse, um Krügerrand-Goldmünzen aller Prägejahre zu verkaufen oder zu kaufen. Zusätzlich werden auch Hausbesuche und ein sicherer Versand angeboten.

### Abwicklung

Der Vorzug beim Goldankauf Bayern in München-Pasing ist die direkte Auszahlung von Bargeld. Im Allgemeinen sind Verkäufer damit konfrontiert, dass die Münzen erst von Dritten geprüft werden, was die Auszahlung merklich verzögert. Hier wird jedoch sofort hausintern geprüft, was für Kunden eine verzögerungsfreie Abwicklung bedeutet.

### Prägejahre der Krügerrand-Goldmünze

Die Standardgröße ist 1 Unze. Münzen aus dem ersten Prägejahr 1967 sind für zusätzlich 500 Euro und mehr im Angebot im Vergleich zum Preis für eine aktuelle Prägung, die bereits unterhalb von 2.000 Euro pro Stück angeboten wird. Zusätzlich gibt es noch Sonderprägungen mit einer hochwertigeren Verarbeitung, die allerdings sehr selten erhältlich sind. Wenn für einen Krügerrand von 1992 mit der begrenzten Stückzahl von 2067 mehr als 6000 Euro gezahlt werden, dann leuchtet ein, dass hier mehr als nur der Materialwert von Gold gehandelt wird. Gleiches gilt auch für die Sabi Sabi Mintmark Proof, von der 1997 nur 72 Stück geprägt worden sind. Einzigartig ist die Jubiläumsausgabe aus Platin von 2017, von der es 2017 Stück gibt. Wer Krügerrand-Münzen erbt, tut also gut daran, auf das Prägejahr zu achten, weil oft der Sammlerwert zum Goldwert addiert wird.

### Zusätzliche Argumente für die Krügerrand-Goldmünze

Goldbarren fehlt die Qualität des Sammlerwertes. Nach bisheriger Erfahrung erfährt eine Krügerrand-Goldmünze eine zusätzliche Wertsteigerung, die dem Goldpreis überlagert ist. Das macht sie so attraktiv als Investition zum Werterhalt und als Verkaufsobjekt. Während Gold seinen inneren Wert stets bewahrt, sind FIAT-Währungen wie der Euro oder der US-Dollar der Inflation und dem Wertverfall preisgegeben. Die Goldpreise spiegeln lediglich den Wertverfall der Scheinwährungen. Doch wer Euro braucht, um Immobilien oder andere Sachwerte zu kaufen, findet im Goldankauf Bayern einen zuverlässigen bewährten Partner, sein Vorhaben durchzuführen. Einige wichtige Einzelheiten zu den besonderen Qualitäten der Krügerrand-Goldmünze werden auf dem Internetauftritt [2] erläutert, um zu verstehen, warum es attraktiv ist, diese Münzen zu verkaufen oder zu kaufen, wenn aktuell keine andere Investition ansteht.

### Hintergrundwissen zur Krügerrand-Goldmünze

Die Vorderseite der Münze zeigt Paul Kruger sowie die Schriftzüge SUID-AFRIKA und SOUTH AFRICA. Ihr Gewicht beträgt 33,93 Gramm, bestehend aus 31,1 Gramm Gold (1 Unze) und 2,83 Gramm Kupfer, das beigemischt wird, um eine härtere Oberfläche zu erhalten. Die Reinheit von 91,667% entspricht 22 Karat. Die rötlich gefärbte Gebrauchsmünze ist in Südafrika ein akzeptiertes Zahlungsmittel. Die Rückseite zeigt eine Springbock-Antilope, links und rechts davon ist das Prägejahr zu sehen. Oben ist das Bild umrahmt von dem Schriftzug KRUGERRAND, unten mit FYNGOUD 1 OZ FINE GOLD.

Der deutsche Münzmeister Otto Schultz in Berlin entwarf den Krügerrand 1892. Die "South African Mint Company" prägte ab dem 3. Juli 1967 diese erste moderne Goldanlagemünze als 1 Unze Krugerrand. "Kruger Rand", weil Paul Kruger von 1882 bis 1902 Präsident der Südafrikanischen Republik war und weil Rand die Währung von Südafrika seit 1961 ist. Im deutschen Sprachraum wird die Schreibweise "Krügerrand" bevorzugt. Der Wert als Zahlungsmittel orientiert sich am aktuellen Goldpreis.

Bis 1980 wurden nur 1 Unze schwere Münzen geprägt. Ab 1980 ergänzten  $\frac{1}{2}$ ,  $\frac{1}{4}$  und  $\frac{1}{10}$ , ab 2017 50, 5,  $\frac{1}{20}$  und  $\frac{1}{50}$ , ab 2018 schließlich noch 2 Unzen das Angebot. Bis 1968 wurden 40.000, bis 1970 200.000 und bis 1978 6 Millionen Krügerrand geprägt. Schätzungsweise 50 Millionen Münzen wurden bis 2022 verkauft. Um 1995 dem Maple Leaf einen Markt zu schaffen, wurde rein zufällig der Handel mit Krügerrand in der Europäischen Gemeinschaft und in den Vereinigten Staaten von Amerika "verboten". Daher brach die Produktion des Krügerrand auf 8000 Münzen ein. Die alte Auflage wurde nie wieder erreicht. Wer solche Freunde hat, brauchte keine Feinde. Besonders auffällig verbieten die gleichen "Freunde" für den Bereich der EU seit 2022 den Einkauf von russischem Erdöl und Erdgas, das jetzt nicht mehr zum Sonderpreis für die BRD, sondern über Zwischenhändler sogar weit über dem bisherigen Weltmarktpreis gehandelt wird. Zur Sicherheit wurden drei von vier Nordstream Gasleitungen gesprengt. Andererseits kann kein Mensch kontrollieren, ob Öl und Gas wirklich aus Kasachstan gepumpt wird. So eignet sich das Beispiel des Krügerrand ausgezeichnet, um Hintergründe in den weltweit geführten Wirtschaftskriegen zu beleuchten.

Kursgewinne beim Verkauf sind steuerfrei, wenn seit dem Einkauf mindestens ein Jahr verstrichen ist. Die fachlichen Kompetenzen eines erfahrenen Teams und die hochwertigen Untersuchungsgeräte machen Goldankauf Bayern - telefonisch erreichbar unter 089 6661 6880 - zu einem vertrauenswürdigen Ansprechpartner für alle, die Krügerrand verkaufen [2] möchten.

[1] Bildquelle: krugerrand-verkaufen

[2] [www.goldankauf-bayern.de/kruegerrand-ankauf-kruegerrand-verkaufen/](http://www.goldankauf-bayern.de/kruegerrand-ankauf-kruegerrand-verkaufen/)

## Pressekontakt

publicEffect.com

Herr Hans Kolpak  
Heinersreuther Weg 13  
95460 Bad Berneck

<https://publicEffect.com>  
Hans.Kolpak@publicEffect.com

## Firmenkontakt

Goldankauf-Bayern.de

Herr Ralf Starre

Planegger Str. 9a  
81241 München

<https://Goldankauf-Bayern.de>  
[info@goldankauf-bayern.de](mailto:info@goldankauf-bayern.de)

Der Goldankauf Bayern in München Pasing kauft seit 2009 Altgold, Goldschmuck und Uhren, Gold und Silbermünzen sowie Zahngold und Silberbesteck an. Einzelstücke und große Mengen sind willkommen. Um die Diskretion zu wahren, befindet sich der Ankauf von Edelmetallen unauffällig in einem Büro- und Ärztehaus im 3. Stock mit Eingang neben dem Bioladen. Auch Silber und Platin können angeboten werden. Dabei wird ein Höchstmaß an Sicherheit für eine seriöse und risikolose Abwicklung geboten. Dank modernster Röntgenfluoreszenz-Analysegeräte werden auch beim Ankauf von Thermodraht schnell die Reinheit und Echtheit festgestellt. Mittels einer Spektralanalyse ist es möglich, Zahngold genau zu bewerten. Altgold und Bruchgold sind ebenfalls verwertbar. Die Auszahlung erfolgt sofort und in bar. Goldmünzen und Silbermünzen, Silbermedaillen und Platinmünzen werden zu den täglich aktuellen Ankaufspreisen ohne Abzüge angekauft. Der aktuelle Ankaufspreis kann jederzeit telefonisch erfragt werden.

Anlage: Bild

